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Ao primeiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 21/2023, que foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital 

WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário 

Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas onde havia 

o Projeto de Lei número 47/2023 (quarenta e sete), que autoriza o Município de 

São Pedro da Serra a firmar termo de convênio com o Município de Barão para 

viabilizar a execução de obras e afins, com vistas à pavimentação da Estrada 

Três Pinheiros e dá outras providências, Projeto de Lei 48/2023 (quarenta e 

oito) que acresce atividade no anexo I da Lei nº 2.255/2021 – Plano Plurianual 

para quadriênio 2022-2025 e ao anexo III da Lei nº 2.368/2022 – Lei de 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2023, Projeto de Lei número 

49/2023 (quarenta e nove) que autoriza a abertura de crédito adicional especial 

no orçamento corrente, Projeto de Lei número 50/2023 (cinquenta), recebido 

em regime de urgência, que autoriza a contratação emergencial de 01 (um) 

monitor e dá outras providências, Projeto de Lei número 52/2023 (cinquenta e 

dois) que altera a redação do artigo 2º da Lei 2.397/2023 de 08 de fevereiro de 

2023 e dá outras providências, Ofícios de número 94 e 95/2023 (noventa e 

quatro e noventa e cinco) do Gabinete da Prefeita, Ofício de número 20/2023 

(vinte) da Escola Estadual de Ensino Médio São Pedro e Convite para o 
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campeonato municipal e 13ª Copa revelação de futsal da Secretaria Municipal 

da Educação Esporte e Lazer e leitura das correspondências expedidas havia 

a Indicação do vereador André Mallmann de número 03/2023 ao Executivo 

Municipal. Conforme a ordem do dia, o Presidente José Gustavo Rech colocou 

o pedido de urgência ao Projeto de Lei número 50/2023 (cinquenta) em 

votação, foi aprovado por unanimidade, seguindo a ordem o Secretário Patrício 

Hanauer realizou a leitura dos pareceres da Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação composta pelo Presidente da comissão André Mallmann, relator 

Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele Schmitz Werner, referente aos 

Projetos de Lei número 50/2023 (cinquenta) e 47/2023 (quarenta e sete), os 

pareceres desta comissão foram favoráveis à aprovação dos Projetos. 

Colocados os Projetos de Lei números número 50/2023 (cinquenta) e 47/2023 

(quarenta e sete) em discussão, o vereador Gelson José Bard questionou se 

não poderia surgir problemas por questão das divisas não estarem 

estabelecidas ainda, o Presidente colocou que não, que este projeto era em 

função para a Caixa liberar os valores para uma futura obra, o vereador André 

Mallmann colocou que é importante darmos andamento no projeto para estar 

tudo encaminhado, para que no momento que as divisas sair, e aquela área for 

definida como São Pedro da Serra essa obra inicie logo, o Presidente 

esclareceu novamente que seria somente para a garantia do dinheiro, para 

quando sair as divisas poder realizar. Colocado em votação simbólica, foram 

aprovados por unanimidade. O Secretário realizou a leitura da Moção de Apoio 

de número 01/2023 (um), colocado a Moção de Apoio em votação, foi aprovada 

por unanimidade. Passando para as explicações pessoais começando pelo 

vereador Roque Weimann comentou sobre a festa do colono e motorista que 

foi um grande espetáculo em todas as partes, agradeceu a todos que estavam 

envolvidos. O vereador André Mallmann agradeceu aos colegas pela 

aprovação do projeto 47/2023, que viabiliza o Município dar andamento nos 

tramites para mais uma pavimentação da Estrada do limpado, uma obra muito 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

esperada pelos moradores de lá, diz torcer para que as questões da divisa se 

resolvam logo, para que mais essa obra possa ser executada no nosso 

Município. Também comentou sobre a festa do colono e motorista, festa já 

tradicional 44ª edição, realizada com muitas mãos, esforço de muitas pessoas, 

com toda etapa de preparação e depois de servir nas mesas com o apoio de 

tantas pessoas. Assim como a benção dos veículos, participação de 1.330 

almoços, um lucro fantástico mais de 65 mil reais, reforçando mais uma vez 

que é uma festa de muitas pessoas envolvidas para fazer isso acontecer. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann disse sobre a festa que é muito trabalhoso, 

mas é muito gratificante. A vereadora Graciele Schmitz Werner desejou bom 

retorno a todos os colegas. Parabenizou o Presidente da Câmara pelo trabalho 

realizado no recesso, com restauro das cadeiras e assoalho da Câmara de 

extrema importância uma questão de aconchego de espaço digno a todos que 

visitam a Casa. Sobre a festa, disse que era bonito de ver todos trabalhando 

com gosto, foram muitas mãos, todos voluntários, que foi um espetáculo, disse 

que nem a própria coordenação esperava um público tão grande, as pessoas 

se encontram e tiram o tempo para conversar, que as pessoas continuem se 

doando para ajudar, é muito gratificante. Referente ao projeto 47/2023 disse 

que é de extrema importância, é uma forma de estar em andamento assim que 

for aprovado na Assembleia Legislativa, todos de Campestre esperam muito 

por isso e são merecedores assim como os outros que já foram contemplados. 

Desejou um bom retorno a toda equipe escolar, que os alunos aproveitem ao 

máximo possível. Colocou que tiveram uma boa notícia, o posto de saúde de 

Campestre Alto vai voltar a funcionar de 15 em 15 dias nas sextas-feiras, é 

muito importante, pois o prédio está lá, e é por agendamentos com o Doutor 

Wiliam. Parabenizou todos envolvidos no campeonato de futsal que irá se 

iniciar. O vereador Daniel Inácio Reichert disse que faz parte da coordenação 

da paróquia, e desde já gostaria de agradecer a todos que se envolveram para 

trabalhar na festa, colocou que todos sabem que não é uma festa que se 
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organiza em um domingo é de longa data, sobre a benção dos veículos muitos 

procuram já a data, agradeceu as mais de 200 pessoas que ajudaram na festa. 

Desejou um bom retorno a todos os vereadores, mesmo com recesso os 

trabalhos não pararam. Disse sobre a ciclovia, que os trabalhos estão bem 

adiantados, agradeceu ao trabalho do Luiz pela colocação de tubos ao longo 

da ciclovia, onde passa bastante água, e depois então foi colocado, agradeceu 

a compreensão. O vereador Gelson José Bard agradeceu a todos 

colaboradores que auxiliaram a festa, a Deus pelo dia bonito que foi, e também 

a coordenação da paróquia. Desejou bom retorno a todos a parte escolar. Disse 

torcer para que tenha êxito logo para sair o projeto das divisas, e então realizar 

a obra. O vereador Patrício Hanauer disse que é muito bom voltar de recesso. 

A festa do Colono disse que está se tornando a maior festa do Município, 

repercutiu muito positivamente. Lembrou do campeonato que está começando 

agora na sexta feira. Elogiou o Poder Executivo pelo projeto 47/2023 de estar 

já antecedendo. O vereador Carlos Adriano Schlindwein desejou um bom 

retorno a todos. Assim como todos profissionais e alunos na rede municipal e 

estadual de ensino. Referente a Copa Revelação, disse que vinte e sete 

equipes vão participar, lembrou que metade dessas equipes são da Copa 

Revelação crianças de 9 a 13 anos de idade, muitas pessoas envolvidas, mas 

o numero de equipes vem diminuído nos últimos anos, nos alerta a incentivar 

mais o esporte no nosso Município, reforçou o convite para o campeonato que 

inicia as 19h com a sub9, disse que o maior encanto são as crianças se 

divertindo e praticando. O Presidente José Gustavo Rech desejou um bom 

retorno a todos os vereadores, disse que durante o recesso foram atualizadas 

as cadeiras no valor de R$ 7.800,00 reais, trocando os estofados, aranhas e 

pistão, ainda foi feito uma reforma no parquê da Câmara de Vereadores, 

trocando e colando os soltos, lixando e passando produto, lembrou que os 

investimentos não são para os vereadores, e sim para um órgão público, aberto 

a todos os munícipes. Colocou que o campeonato com inicio na sexta-feira, 
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desejou um bom inicio e deixou um convite para todos os vereadores e 

munícipes a se fazerem presentes, disse que infelizmente teve menos 

participantes nesta edição, isso deixa alerta, pois está diminuindo o número de 

praticantes, fica um convite para todos participarem. O vereador Gelson José 

Bard parabenizou o Presidente pelas reforças e pela prestação de contas. O 

Presidente agradeceu a todos os vereadores pela aprovação do projeto 

47/2023, mesmo não estando em regime de urgência, mas como teve a 

exigência da Caixa para que fosse encaminhado o convênio até o dia 20, 

agradeceu a compreensão de todos. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada 

por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 1º de agosto de 2023. 


